

VISA CARD LIMIT CHANGE FORM

طلب تعديل الحد المالي لبطاقة الفيزا

Branch:		الفرع:			Da	ate:/		′ 	التاريخ:
Kindly change the exis	ting credit lir	mit as below			قأ للآتي :	د المالي طب	يل الد	ىرەم بتعد	يرجى التك
Visa Card Number	:						_:	ة الفيزا	رقم بطاقة
Cardholder's Name	:						_: 6) البطاقة	اسم حامل
New Limit Required	:						_:	ي الجديد	الحد المالي
Reasons	:						_:		الأسباب
Signature	:						_:		التوقيع
For Bank Cards Division	ons Use					ت المصرفية	بطاقات	قسم الـ	لاستخدام
Current A/c No:		، الجار :	رقم الحساب	Previous L	imit:		:(ي السابق	الحد المالي
History of previous	/	/	/	/	1	/	شهر	للستة أر	الاستخدام
six months usage									السابقة
Financial Details		مالية	البيانات الم	Personal [Details	1			البيانات ال
Salary :			الراتب :	Position : _					الوظيفـة :
فیر محول □ Not Transferred		محول 🗆 Transferred		الجنسية :					
Total Balance :		صدة : صـــــــــ	إجمالي الأر	Original da	te of issuin	g card:: مـرة	ة لأول	ر البطاقـ	تاريخ اصدا
Total Debits :		ىديونيات : _	إجمالي الم						
Guarantees :			الكفالات : _						_
Division Remarks :							:ı	، القسـم	مـلا حظـات
Authorised Signature: _								ســـــــــــــــــــــــــــــــــــــ	توقيع المى
The New Approved L	imit :					تمـد : عــمـت	دالمعا	ي الجدي	الحدالمال
In words (only								يط	بالأحرف (فق
Authorised Signature: _								ســـــــــــــــــــــــــــــــــــــ	توقيع المد
Date ://							_/	/	التاريخ :

Risks & Warnings

Competitive Credit Product Please do your research to choose the best credit facility before you opt for a credit card. You should also compare the options available in market before choosing Dubai Islamic Bank credit card.

Credit Risk

Customers who take credit facilities from a bank must ensure timely payments to settle their outstanding amounts. This is critical to maintain good credit history at AECB (AI Etihad Credit Bureau) so that banks are able to service customer's future banking needs.

Risk of High Credit Price Customers who are undisciplined in using their cards judiciously may end up paying high profit charges over the lifetime of the credit card. Credit card products are expensive for customers who settle only a part of their card outstanding by the Payment Due Date.

Risk of Overspending Customers should be cognizant of the repercussions of spending more than their disposable income. A Credit Card product gives customers leverage and freedom to spend more and this can lead to customers spending more than their incomes permit, which can lead customers to a debt trap.

Risk of Card Compromise Customers should not share their Card details and/or PIN with anyone. Customers should also not share the One Time Password (OTP) that is sent to them by the Bank while performing a financial transaction. In case, a customer's card is compromised or lost/stolen, the customer must contact the Bank immediately to block the card.

يرجـــى إجـــراء البحــث الـــازم لافتيـــار أفضـــل التســـهيلات الائتمانيــة قبـــل افتيـــار بطاقـــة عليــك مقارنــة الائتمــان. كمــا يتعين الخيارات المتاحة في الســوق قبـل افتيـار بطاقــة ائتمــان بنـــك دبـــى الاســلامـى.

يتعيـن علــى المتعامليــن الذيــن يحصلــون علــى تســهيلات ائتمانيــة مــن أي مصــرف تســديد المدفوعــات فــي الوقــت المناســب لتســوية المبالــغ المســتحقة عليهــم. ويعــد هـــذا أمــزا بالــغ الاهميـة للحفــاظ علــى ســجل ائتمانــي جيــد لــدى شــركة الاتحـاد للمعلومــات الائتمانية كـي تتمكــن البنــوك مــن تلبيـة الاحتياجـات المصرفيـة للمتعامليــن فــى المســتقبل

قـ د يضطـر المتعاملـون الذيـن يفتقـرون إلـى الانضبـاط فـي اسـتخدام بطاقاتهـم إلـى دفـع رســوم أربـاح عاليـة علـى مــدى عمـر بطاقـة الائتمـان الائتمـان بطاقـات الائتمـان بهظـة الثمـن للمتعامليـن الذيـن يسـددون جـزءًا فقـط مـن بطاقتهـم المسـتحقة بحلـول تارــخ اســتحقة بحلـول تارــخ اســتحقاق الدفع.

يتعين على المتعامليين إدراك تداعيات الانفاق بما يتجاوز دخلهم المتاح. يمنح منتج بطاقة الائتمان المتعامليين سلطة وحرية إنفاق المزيد، وقد يؤدي ذلك إلى إنفاق المتعامليين أكثر مما تسمح به دخولهم، مما قد يـؤدي إلى وقـوع المتعاملين في فخ الديون.

يتعيـن علـى المتعامليـن عـدم كشـف تفاصيـل بطاقتهـم و/أو رقــم التعريـف الشـخصي الخـاص بهـم لأي شـخص. كمـا ينبغــي علــى المتعامليــن عــدم كشـف كلمــة المــرور التــي يرســلها لهــم البنــك لمــرة واحــدة أثنـاء إجــراء معاملــة ماليــة. وإذا تعرضــت بطاقــة المتعامــل للاختراق أو الفقد/ الســرقة، يجــب علــى المتعامــل الاتصال فـورًا بالبنــك لوقــف التعامــل بالبطاقــة.

منتج ائتمان تنافسي

> مخاطر الائتمان

مخاطر ارتفاع سعر الاثتمان

> تجاوز حد الانفاق

مخاطر كشف بيانات البطاقة

الأحكام والشروط ldcclions

I acknowledge and agree that the activation, signing on the back of the card(s) or use of the primary card and or supplementary/Internet card(s), if any, issued on my/our account, shall be deemed to be an acceptance of terms and conditions of the Banks card agreement and Al Islami electronic banking services terms and conditions available on Bank's internet home page (as amended from time to time).

These Terms and Conditions are binding on you personally and you may not assign your rights and obligations to any other person.

We may appoint an agent to collect any sum due from you to us under these Terms and Conditions

وأقر/نقـر وأوافـق/ نوافـق علـى أن تفعيـل أو التوقيـع علـى ظهـر البطاقـة (البطاقـات) أو اسـتخدام البطاقـة الأساسـية و/أو البطاقـة (البطاقـات) الإضافيـة/ بطاقـة (بطاقـات) الإنترنـت، إن وجـدت التـي صدرت لحسـابي /لحسـابنا، يعـد قبـولا بشـروط وأحـكام اتفاقيـة بطاقـة البنـك وشـروط وأحـكام خدمـات الإسـلامي البنكيـة الإلكترونيـة المتاحـة علـى الصفحـة الرئيسـية لموقع البنـك علـى شبـكـة الإنترنـت (ومـا يطـرأ عليهـا مـن تعديـل مـن وقـت لآخـر) .

تكـون هـذه الشـروط والأحـكام ملزمـة لكـم شـخصيا، ولا يجـوز لكـم التنـازل عـن حقوقكـم والتزاماتكـم إلـى أى شـخص آخـر.

يجوز لنا تعيين وكيل لتحصيل أي مبلغ مستحق منكم إلينا بموجب هـذه الشروط والأحكام.

- The Governing Law and Jurisdiction of court: This
 document and other terms and conditions shall be
 governed by the UAE federal laws as applied by the
 competent courts of the UAE to the extent these laws
 do not conflict with the principles of Sharia in which
 case the principles of Sharia shall prevail.
- In case of late payments or non-payments of Monthly Credit Card Payment, The Bank may ask to pay a Late Payment donation pursuant to the undertaking provided in the T&Cs. In addition a Negative Credit Information Agency rating and possible legal action may also be taken.
- I acknowledge and agree that the provision of any banking services shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

القانـون واجـب التطبيـق والاختصـاص القضائـي يخضـع عقـد بطاقـة الائتمـان والشـروط والأحـكام الأخـرى للقانـون الاتحـادي لحولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة علـى النحـو المطبـق مــن قبـل المحاكـم المختصـة فـي دولـة الإمـارات العربيـة المتحدة بمــا لا تتعـارض فيــه هــذه القوانيــن مــع مبـادئ الشــريعة الإسـلاميـة وفـي هــذه الحالـة تســود وتطبـق مبـادئ الشــريعة الإســلاميـة.

- في حالة التأخر في السداد أو عدم سداد القسط الشهري المستحق لبطاقتك الائتمانية، يحق للبنك أن يطلب منك دفع "مبلغ تبرع بسبب التأخر في السداد" وفقًا لتعهدك المنصوص عليه في الشروط والأحكام. كما سيؤدي هذا التأخر في السداد إلى حصولك على تصنيف سلبي من قبل "وكالـة المعلومات الائتمانيـة" وقد يتـم اتخاذ إجـراء قانونـى ضـدك.
- أقر بأن أي خدمات مصرفية يتم تقديمها ستكون وفقًا لتقدير بنك دبي الاسلامي وتخضع لجميع شروط وأحكام الخدمات المصرفية لبنك دبي الاسلامي المعمول بها، والتي قد يتم مراجعتها من وقت لآخر.

فترة انهاء الشراء barries of the cooling Off

You are eligible for a **cooling off period** of 5 Business days from the date of application approval. This provision allows you to reconsider and withdraw from the transaction without suffering any undue costs, obligations or inconvenience. If you waive your Cooling-off Option, the transaction will be processed as soon as possible, as per the Bank's normal conduct of business.

Please choose Yes or No.

Yes	No

يحـق لـك الحصـول علـى "فتـرة انهـاء الشـراء" لمـدة 5 أيـام عمـل مـن تاريخ الموافقة علـى طلبـك المقـدم. تتيح لـك هـذه الفتـرة بمراجعـة المعاملـة وإعـادة النظـر فيهـا والانسـحاب منهـا دون تحمـل أيـة تكاليـف أو التزامـات أو عنـاء لا داعـي لـه. فـي حال تنازلـك عـن خيـار " فتـرة انهـاء الشـراء"، فسـيتم المباشـرة فـي المعاملـة فـي أقـرب وقـت ممكـن وفقـًا لإجـراءات العمـل المعتـادة للبنـك.

וא ע:	نعم	نيار	ىی اخا	يرج
	И		نعم	

How to complain to us?

Any branch

- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager.
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

طرق تقديم الشكوى

أى فرع من فروع البنك

- مدير العلاقات المخصص لك (في حال تعيينه بشكل خاص لحسابك المصرفى.
 - الهاتف المصرفي (2222 609 4 971+)
 - الخدمات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك
 - البريد الالكتروني : Contactus@dib.ae
 - ملء استمارة شكوى عبر موقعنا الالكترونى
- عـن طريــق البريــد: وحـدة إدارة الشـكاوى، بنــك دبــي الإسلامي صنــدوق بريــد 1080 ،دبــى، الامارات العربيــة المتحــدة.

سنؤكد استلام شكواك في غضون يومـي عمل وسنسعى جاهدين للـرد عليك في غضون 5 أيـام عمـل.

For general queries,

للاستفسارات العامة،

Please contact Al Islami Phone Banking Service on +971 4 609 2222 or visit www.dib.ae

يرجى الاتصال بالخدمات المصرفية الهاتفية من بنك دبي الإسلامي على الرقم 2222 609 4 971 أو بدلاً من ذلك، تفضل بزيارة www.dib.ae